

## **Classe de deuxième maternelle de Madame Catherine Gwisch, 2013/2014**

Bonjour à vous,

Les petits élèves de deuxième maternelle vous saluent et sont heureux de vous présenter leur classe et surtout leurs beaux projets.

Les activités culinaires les ont ravis : préparation d'un potage au potiron, de la compote de pommes, de la tarte aux pommes et du jus de pomme.

Ils ont été très intéressés lors de la promenade pour observer la nature en automne. A leur retour, ils ont observé les différentes parties qui composent les feuilles. Avec celles-ci, ils ont fait des activités artistiques.

Le grand ami Nicolas occupe maintenant toutes leurs pensées et les ateliers. Les enfants ont aidé Madame Catherine à imaginer la chorégraphie de la danse qu'ils présenteront au cours de la grande fête de Saint-Nicolas!

Quelle belle fête de Saint-Nicolas, le samedi 30 novembre 2013!

